

## (7) 自然・緑地・公園

- 公園が少なすぎる。子どもの遊べる施設の充実が必要。(男 30代)
- 玉池の散歩道は中途半端であり、川辺を歩くとその道を戻らなくてはならない。気持ちよく回れるようにしたい。再調査をお願いします。(男 70代以上)
- 子ども達が遊べる公園(小さくてもいいので)があちこちにあるといいと思います。遊具がなくても広場だけでもいいです。(女 20代)
- 子どもが遊べる場所が年々減ってきていると思います。この頃歩くようになり、安心して遊ばせられる所はないと実感しました。子どもだけが遊ぶのではなく、地域の人達皆が集まれるような公園が多くあればと思います。(女 20代)
- 子ども達の遊べる公園をもっと増やしてほしい。(男 20代)
- スポーツ広場(野球場、サッカー場、体育館)の増設。(男 60代)
- 川底はコンクリートにして水の流れを保ちたい。冬でも流れがあることは水の街としてよいと思う。(女 60代)
- 公園をもっとほしい。(女 20代)
- 私達の住む松本(中郷地区)は公園らしいものが長伏公園しかありません。もう少し小規模でもよいので、緑のある明るい公園がほしいです。(男 30代)
- もう少し街全体に緑を増やしてほしい。中心市街地を何とか活気あるものにして、街全体の人の流れを増やしてほしい。楽寿園も昔のようにとまでは言わないが、もう少し子どもの目線で楽しい所にしてもらいたい。白滝公園は遊具が少なすぎる(ゾウの滑り台は子どもが遊ぶ所なのに、下がコンクリートになっていたり危ない)。こも池公園も昔に比べると遊具が減ってしまい、いかにも観光者向けといった感じで、実際に遊ぶ子どもの目線で考えてほしいと思う。両方の公園とも、昼間でも浮浪者のたまり場になってしまっているのは考えもの。(女 20代)
- 幼少の頃のように道路に水が溢れる、水の都を再現することができないものか。とても残念です。今の子ども達にあの頃の水遊びを体験させてあげることができたら。(男 50代)
- 私は娘時代、兵庫県芦屋の近くに住んでおりましたが、そこには川がありまして、土手には四季折々の花木があり、芝が植えてあり、川にはお魚を捕りに行けるほどのきれいな水でした。大場川という素敵な川に恵まれています、そのような環境でないのがとても残念で、整えられれば多くの方達が利用し、憩いの場になることと思います。今は雑然としており、お散歩する気になれません。切にお願いします。(女 60代)
- 南町ですが近くに幼児の遊べる公園がないのでつくってほしいです。(女 50代)
- 私は小学生の子どもが2人いますが、三島は子どもが安心して遊べる施設があまりなくて、小さい頃も公園は函南まで、夏のプールは富士まで行っています。サッカー少年団に入っていますが、練習する場所では夏は雑草との戦いです。これからの三島をつくっていく子ども達のために、もう少し力を入れてほしいと思っています。(女 30代)
- 大場川等の堤防において、歩道、サイクリング道の整備、及び並木(桜等)の整備、隣接した公園の設置を要望します。(男 50代)
- 不用意な開発などをせずに、自然や歴史を活かした都市になってほしく思っております。(女 50代)
- せせらぎ事業など共感できることが多いですが、源兵衛川沿いの芝、雑草の管理はもう少し定期的に行ってもらえるとありがたいと思います。(男 30代)
- 水辺の遊び場は他市より多いが、普通の公園をもっと増やしてほしい。(女 20代)

- 夏になると公園で遊べなくなってしまい、近くにプールなどがなく、長伏プールへ行っても毎日のことなのでお金がかかってしまい、もっとたくさん上岩崎公園みたいな水で遊べるような所がもっとあってもいいと思います（無料）。（女 20代）
- 公園をもう少し増やしてほしい。（女 20代）
- 三島市街地では、水辺、公園などの整備が進められていますが、子ども達が川や池などで魚などを捕ることを禁止していますが、子どもが子どもらしく、虫捕り、魚釣りなど、自然にできない市だと感じています。川をきれいにしすぎては、ドジョウもメダカもすめない川になってはいないでしょうか。湧水の多い三島なのですから、子どもが川で思いっきり遊べるといいですね。（女 30代）
- 近くに上岩崎公園がありますが、夜の花火とか若者のけんか、中高生の性の問題について話し合っほしいです。警官の人数も少ないと思いますが、夜と早朝公園をパトロールしてもらえたらと思います。（女 50代）
- 南高の跡地のグラウンドでテニスもできるようにしてほしいです。（女 40代）
- 経済的な発展も大切ですが、ゆったりと暮らせる環境を整えてほしいと思います。自然を残すように（あまり手を加えずに、動植物が自然な形で生息できるように）してほしいです。（女 30代）
- 小さい川とかに鯉が泳いでいてうれしかったです。ポイ捨てなど絶対できない街だと思いました。街全体で、自然を大切にできる心ができたらすばらしいと思います。（女 20代）
- 三島は確かに水と緑に恵まれたすばらしい環境のよい街ですが、やはり豊かな自然という形で今でも残っている場所としては、北上地区、特に佐野地域ではないでしょうか。ここを整備してイベントを行ったり、癒しの場所として活用することができれば、大変市民にとっても、また市の財政にとっても効果のある、また価値が高まるものと考えます。また、大場川の上流は滝もあり、今でもかわせみや蛭が生息する自然いっぱいの地域です。水辺の環境整備を行うことで、もっともっと輝き、人も集まり、市民の憩いの場となる必要があると考えます。（男 60代）
- 自然の残るアスファルトのない道路、街をつくってもらいたい。（男 40代）
- 緑がたくさんある公園がほしい。（女 20代）
- 何十年先を見据えたまちづくり（主には環境）。自然を壊すことは簡単であるが、元に戻すのには時間がかかる。自然を自然のまま活かした三島市になってほしいと思います。（女 30代）
- 運動公園、自由に走り回れる総合運動公園がほしい。市街地から離れて日祭日は富士山を眺めながら親子でゴザを敷いて弁当を食べながらゆっくりできるような所がほしい。（男 60代）
- 貯水池付近の伸び放題の木を切してほしい。特にかぶれる木。（男 50代）
- 子どもが長伏サッカースポーツ少年団に入団しています。練習場所は河川敷グラウンドを使用していますが、毎年グラウンド整備がとても大変で、父兄だけでグラウンド整備するのはもう限界にきています。たださえ、子どもが少ない今、この人数の父兄では、とても子ども達が安全でのびのびとサッカーをするまでのグラウンドにするには、とても労力が要ります。少しでも市の協力があれば、と思っってはなりません。特に大雨の後は、悲惨な状態です。この現状をいち早く変えてほしいと思います。子ども達のために、ぜひご意見をお聞かせください。一方通行にならないように。（女 30代）
- 広い公園がほしい。緑をたくさん植え、ベンチを置き、子ども達が走り回れるよう、高齢者がのんびり散歩できるような公園がほしい。ウォーキングしたり、歩いて安全なようにしてほしい。（女 40代）
- 子ども達が伸び伸びと遊べる（サッカーや野球などちょっとしたボール遊びができる）公園がなく、わざわざ車で出掛けないと行けません。車を運転しない私には手軽に行けないので非常に困ります。（女 30代）